



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

Soraya Martinez Ferrada

Députée d'Hochelaga

Rosemont-Est, Hochelaga-Maisonneuve, Mercier-Ouest

Ministre du Tourisme

Ministre responsable de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec



Un mot de Soraya

Chers concitoyens, chères concitoyennes, Pour la première fois depuis 1968, il y a plus de 50 ans, la population d'Hochelaga est à la table du conseil des ministres à Ottawa. C'est un honneur que je partage avec vous, mais sachez qu'Hochelaga restera toujours ma priorité. Je suis avant tout, votre députée et j'ai le privilège d'être à votre service et de vous représenter à la Chambre des communes depuis 2019.

En tant que première femme latino-américaine à être nommée ministre et en tant qu'immigrante qui a été si bien accueillie au Québec, c'est avec un grand sens des responsabilités que je souhaite contribuer à notre avenir commun. J'ai hâte d'entreprendre ce défi avec vous à mes côtés.

Je place en haut dans mes priorités la lutte contre la crise du logement qui sévit au pays, l'élargissement de la prestation dentaire canadienne aux aînés, le renforcement de nos programmes sociaux et la sécurité alimentaire.

En tant que ministre du Tourisme et ministre responsable de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec, je travaillerai tous les jours, avec mes collègues, pour rendre la vie plus abordable et relever les défis liés au changement climatique.

Je demeure pleinement disponible pour vous écouter et vous soutenir dans tous vos défis et vos projets.

À très bientôt,

Soraya Martinez Ferrada

Députée fédérale d'Hochelaga



Bureau de circonscription

2030, boul. Pie-IX, Bureau 225
Montréal QC H1V 2C8
Tél. 514 283-2655
 Pie-IX

Lundi au vendredi : 9 h à 16 h

Bureau d'Ottawa

Édifice de la Confédération, Bureau 561
Ottawa ON K1A 0A6
Tél. 613 947-4576

An electronic version is available in English. Please contact me for a copy at: Soraya.MartinezFerrada@parl.gc.ca

✉ Soraya.MartinezFerrada@parl.gc.ca

🌐 sorayamartinezferrada.ca

📘 /SorayaMartinezFerrada

🐦 @SorayaMartinezF

📷 [sorayamartinezferrada](https://www.instagram.com/sorayamartinezferrada)



Qantu

Qantu est un fabricant de chocolat artisanal. La propriétaire sélectionne elle-même ses graines de cacao au Pérou! Ce fut un plaisir de les encourager!

4560, rue de Rouen



ARA Robotique

Nouvellement arrivé sur l'avenue Aird, ARA Robotique se positionne pour devenir un chef de file dans la fabrication de drones à usage civil et militaire.

2260, avenue Aird, Suite 204



Cryptid Studio

Cryptid Studio fête cette année son troisième anniversaire. On est chanceux d'avoir des artistes talentueux ici, dans Hochelaga.

2030, boulevard Pie-IX, Suite 218



La Fromagerie L'Ancêtre

La Fromagerie L'Ancêtre, à Bécancour, fait des produits laitiers biologiques de haute qualité en utilisant des pratiques durables.

1615, boulevard Port-Royal

L'ACE fête ses 7 ans!

Il y a maintenant 7 ans que l'Allocation canadienne pour enfants a été mise en place par notre gouvernement. L'ACE est indexée chaque année, de sorte que l'augmentation des coûts s'accompagne d'une augmentation de l'Allocation. En 2023-2024, les familles éligibles pourraient recevoir jusqu'à 7437 \$ par enfant pour les familles ayant des enfants de moins de six ans et 6275 \$ pour celles ayant des enfants âgés de 6 à 17 ans. Depuis 2018, l'ACE a aidé 435 000 enfants à sortir de la pauvreté. Nos jeunes sont notre avenir. Investir en eux, c'est investir dans le succès de notre pays.

Cette année, **4 770** parents de

Hochelaga

recevront en moyenne

6 570 \$

grâce à l'Allocation canadienne pour enfants.





Fonds de relance des services communautaires



Croix-Rouge
canadienne



FONDATIONS
COMMUNAUTAIRES
DU CANADA



Centraide
United Way
Canada

Financé par le gouvernement
du Canada par le Fonds de relance
des services communautaires

Canada



1,2 M\$ dans Hochelaga via le FRSC

Saviez-vous qu'Hochelaga est un pilier du milieu communautaire ?

On y trouve près de 300 organismes et beaucoup de « premières » : premières coopératives d'habitation, premier CLSC, première maison de la culture, première clinique de pédiatrie sociale et beaucoup d'autres. Il y a de quoi être fiers ! Le Fonds de relance des services communautaires aidera plus de 5 000 organismes à travers le pays à s'adapter, à se moderniser et à mieux s'équiper, afin qu'ils puissent continuer à aider les personnes et les familles qui en ont le plus besoin. Je suis très heureuse de vous annoncer que 17 organismes bénéficieront de ce soutien :

Répit Providence

Accès-Travail de Montréal

Revdec

La Marie Debout

Hochelégal

Association pour la défense des droits
sociaux du Montréal métropolitain

Les 3 sex

Fédération Nourri-Source

CALACS Trêve pour Elles

Foyer de Jeunes Travailleurs et
Travailleuses de Montréal

Le Boulot vers...

GRIS-Montréal

Je Passe Partout

La Maison à Petits Pas

L'Anonyme

Habitations L'Escalier

Solidarité de parents de personnes
handicapées

Opération Sac-à-dos



Tous les enfants devraient avoir une chance égale de réussir. Ça commence en étant équipé des bons outils, comme un sac à dos et des fournitures scolaires. Grâce à l'Opération Sac-à-dos, qui s'est tenue à l'école primaire Saint-Nom-de-Jésus, ces articles essentiels sont distribués aux familles d'Hochelaga-Maisonneuve qui en ont le plus besoin. Merci à l'organisme Je Passe Partout et aux bénévoles!



Soutenir l'hébergement d'urgence dans Hochelaga

Hochelaga a des besoins grandissants en matière de logements transitoires, particulièrement pour les jeunes vulnérables et marginalisés. C'est pourquoi le gouvernement fédéral a récemment accordé un financement de 955 000 \$ provenant de la 2^e ronde de l'Initiative pour la création rapide de logements pour l'agrandissement du Pavillon André Dumont de la Maison L'Exode. Cet agrandissement ajoutera cinq unités pour un total de 22 unités, ce qui permettra à ce centre d'hébergement favorisant la réinsertion sociale d'étendre son offre service dans la communauté.



Le don de sang maintenant universel

Saviez-vous que depuis le 4 décembre 2022, au Québec, les hommes ayant eu des relations sexuelles avec d'autres hommes peuvent maintenant donner du sang sans période d'attente entre les rapports? Cette barrière ne faisait plus de sens et c'est pourquoi le gouvernement fédéral a travaillé avec la Société canadienne du sang pour que cette barrière discriminatoire soit définitivement levée. En collaboration avec Héma-Québec, RÉZO et la Fondation Émergence, j'ai organisé une collecte de sang au CCSE Maisonneuve. Une franche réussite!

